

*Herr, lehre mich doch, dass es ein Ende mit mir haben muss.
Und dass mein Leben ein Ziel hat, und ich davon muss.*

Psalm 39,5 im Requiem III von Johannes Brahms

Wir nehmen Abschied von

Hans-Ueli Aebi-Hönger

31. März 1937 bis 15. Mai 2020

Hans-Ueli hatte mehrere schwere Operationen überstanden, von denen er sich dank seines bewundernswerten Lebenswillens erholte. In den letzten Wochen setzten ihm seine Beschwerden immer mehr zu. Nun durfte er in Begleitung seiner Familie seinen letzten Weg gehen. Er konnte sich noch von vielen langjährigen Freunden und Weggefährten verabschieden, was ihm eine letzte grosse Freude bereitete.

Hans-Ueli liebte Musik, Gesang, Geselligkeit, ausgedehnte Reisen in alle Kontinente und die schönen Dinge des Lebens. Er hatte für seine Mitmenschen stets ein offenes Ohr, seine Gastfreundschaft und Grosszügigkeit suchten ihresgleichen. Wir danken ihm für viele bereichernde Stunden und bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

In Liebe und Dankbarkeit:

Traueradresse:
Hans-Ueli Aebi
Schützengasse 49
2502 Biel-Bienne

Hans-Ueli Aebi und Miriam Müller
Adrian und Yndira Aebi mit Louis
Anne-Marie Aebi
Verwandte und Freunde

Ein herzlicher Dank gebührt Regula Graf, Silvia Rolli und weiteren Personen, die Hans-Ueli in Haushalt und Alltag unterstützten.

Ein erster Abschied hat im engen Kreis stattgefunden. Die grosse Abdankungsfeier findet aufgrund der aktuellen Situation zu einem späteren Zeitpunkt in der Stadtkirche Burgdorf statt. Wir werden Verwandte, Freunde und Bekannte zu gegebener Zeit informieren.

Wer mit einer Spende des Verstorbenen gedenken möchte, berücksichtige den Rittersaalverein Burgdorf, 3400 Burgdorf, IBAN CH53 0900 0000 3400 2241 0 oder Postkonto 34-2241-0, Vermerk: «Hans-Ueli Aebi».